



Usal y Diputación se unen para la investigación agrícola y ganadera

El objetivo es que la universidad se convierta en la unidad de I+D+i de los empresarios

REDACCIÓN / WORD

VILLAMAYOR. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández y el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, presentaron ayer en el Parque Científico (Instituto Hispanoluso de Investigaciones Agrarias, CIALE) situado en Villamayor la I Jornada de Capacidades de la Usal al sector agrícola y ganadero, según agencias.

Se trata, según manifestó el rector, «de poner en contacto unos con otros para ver en qué se pueden ayudar».

La Universidad, a través de sus equipos de investigación, dijo, «puede ayudar a resolver problemas y necesidades muy concretos al mismo tiempo que los investigadores pueden encontrar cuestiones distintas en las que trabajar».

El objetivo es que la Universidad de Salamanca sea la unidad de I+D+i de los empresarios agrícolas y ganaderos de la provincia.

Por su parte, el presidente de la Diputación salmantina, Javier Iglesias, calificó de «estrella» este programa que pondrá en contacto el conocimiento con el sector primario de la provincia.

Aunque en principio se desconocen los programas concretos en los que se trabajará, las líneas de colaboración entre ambos sectores, pueden abarcar desde el control de plagas, a la mejora de semillas, las industrias de transformación o los controles de calidad.

De esta manera «las empresas tendrán mayor potencialidad de desarrollo y revertirá en la sociedad con

más puestos de trabajo y más riqueza», dijo Hernández, para quien «la paciencia y el tesón» serán claves en el proceso de desarrollo de estos proyectos.

En cuanto a la dotación económica, todavía es pronto, aseguró el rector, ya que «hasta que no esté lista la línea de trabajo no se podrá evaluar el coste de la misma».

Será entonces cuando se estudie la forma de financiarlo, a través de convocatorias de concurrencia pública, o de proyectos de investigación, por ejemplo.

En esta primera jornada se presentaron doce grupos de investigación de la Usal, que abarcan desde la producción animal, tecnología de alimentos, producción vegetal, o el análisis de agua, hasta los trabajos

que se realizan en el Centro de Investigación y Desarrollo Tecnológico del Agua o el Instituto Multidisciplinar de Empresa que aglutina muchas líneas de investigación relacionadas con el marketing y la comercialización del producto.

Estos grupos han dado a conocer a los profesionales del campo cuáles son sus líneas de actuación y cuáles son los campos en los que pueden trabajar «de la mano».

La sesión inaugural contó, además, con la asistencia de los vicerrectores de Investigación y Transferencia y de Economía, Juan Manuel Corchado y Ricardo López, respectivamente, y del director del CIALE, José Sánchez.

Asimismo, participaron en la jornada inaugural representantes de numerosas asociaciones del sector agrícola y ganadero como la Federación Limusín, UCHAE, FEAGAS, la Asociación Charolés, Morucha, Anabe, Blonda de Aquitania, COAG Salamanca, UPA Salamanca, ASAJA Salamanca, UCCL, 19 de abril, Raza Lacaune, Raza Assaf y Porcino Ibérico, entre otras.

Se trata de poner en contacto a todos los implicados para ver en qué se pueden ayudar

Los investigadores pueden solucionar problemas y encontrar nuevas cuestiones